



El motivo: la falta de uno de los cables del sistema de tracción

Tras otro incidente “atípico” en el Metro, 30 personas intoxicadas

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

En un nuevo incidente registrado al interior del el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, la mañana de este lunes fueron desalojados 700 usuarios en la estación Barranca del Muerto, de la Línea 7, luego de sobrecalentamiento de cables que provocó que toda la estación se llenara de humo.

Del total de personas evacuadas de la estación, 30 resultaron intoxicadas; 18 de ellas tuvieron que ser trasladadas a un hospital. Y debido a la presencia de humo, se suspendió el servicio en cuatro estaciones, de San Pedro de los Pinos a Barranca del Muerto, por varias horas.

El director general del Me-

tro, Guillermo Calderón, informó que el incidente catalogado como “atípico” fue provocado por la falta de uno de los nueve cables que alimentan el sistema de tracción de los trenes, lo cual provocó un sobrecalentamiento.

“Son cables de alta tensión, son de 500 km, de grueso calibre, vienen revestidos con una placa de aluminio y luego la capa de aislante plástico, son cables hechos para trabajo rudo, para estar incluso en condiciones de agua o humedad”, detalló Guillermo Calderón.

Por estos hechos, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México abrió una carpeta de investigación, para determinar qué ocasionó la falla en la Línea 7 del Metro.

De acuerdo con la solicitud de

información con número de folio 090173722000103, desde el 2012 hasta el 2021, el Metro registró un total de 39 eventos con presencia de fuego.

Mientras que en el primer semestre del 2022, **El Economista** documentó un total de 6 eventos de cortocircuito.

Bloquean comparecencia

El grupo parlamentario del PRD en el Congreso dio a conocer que la tarde de ayer, legisladores de Morena, PT y PVEM, impidieron que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, compareciera ante los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, para aclarar los recientes sucesos en el Metro. (Con información de Redacción)